

Cabinet des Docteurs Inès Cazaux et André Krief

Chirurgiens-dentistes

Comment se manifeste le déchaussement ?

Les manifestations cliniques du déchaussement sont très diverses.
Si vous observez un changement au niveau de la couleur ou la forme de vos gencives, de la longueur ou de la position de vos dents, n'hésitez pas à en parler à votre praticien.



Vos dents peuvent paraître plus longues suite à la rétraction de la gencive.



Les dents peuvent parfois s'écarter entre elles.



Les dents semblent bouger en serrant les dents ou en mastiquant.

Si aucun traitement n'est entrepris, la destruction continue jusqu'à la chute spontanée de la dent.

Le déchaussement des dents est parfois accompagné par l'apparition d'un abcès.

Soyez attentifs à vos dents et vos gencives !

Mais attention ! L'os peut se déchausser plus rapidement que la gencive et l'on croit que tout va bien.

La parodontite est une maladie d'origine bactérienne qui peut représenter un facteur de risque pour l'état de santé général.